## Musikverein Oberndorf e. V.



## Eine große Ehre - Ehrungshocketse

Am vergangenen Samstag fand bei strahlendem Sommerwetter unsere Hocketse an der Wette statt. Anlass war die Ehrung unserer fördernden Mitglieder. In seiner Ansprache begrüßte unser Vorstand Christopher Fuhrer die anwesenden Gäste und wies gleich darauf hin, dass die Bezeichnung "passive" Mitglieder, die häufig für die fördernden Mitglieder verwendet wird, keineswegs passend ist. Dies zeigt bereits ein kurzer Blick in die Helferlisten unserer Feste und Aktionen, deren Durchführung ohne die Unterstützung der fördernden Mitglieder nicht möglich wäre.

Für 20-jährige fördernde Mitgliedschaft wurden Kurt Glocker, Stefanie Hartmann, Thomas Hartmann, Rosina-Maria Hartmann-Bittl und Dietmar Schmid geehrt.





Über eine Ehrung für 30-jährige fördernde Mitgliedschaft freuten sich Marianne Biesinger, Ute Biesinger, Anna Fahrner, Günther Fahrner, Hartwig Fahrner, Ingrid Fahrner, Georg Hartmann, Thekla Hartmann und Herbert Sailer.



Seit 40 Jahren als förderndes Mitglied im Verein ist Hans-Eberhard Egeler. Für 50-jährige Mitgliedschaft wurden Oswald Heumesser und Hans Roming geehrt. Georg Hartmann freute sich über die Ehrung für 60 Jahre fördernde Mitgliedschaft.



Wir gratulieren allen Geehrten ganz herzlich und hoffen, dass ihr dem Musikverein Oberndorf weiterhin treu bleiben werdet.

Auch unsere Jungmusikerinnen und –musiker waren am Samstag dabei. Sie schminkten unsere kleinen Besucher und bastelten mit ihnen. Mit kühlen Getränken, Roter Wurst und Pommes und natürlich schöner Blasmusik genossen unsere zahlreichen Besucherinnen und Besucher den schönen Sommerabend.



Herzlichen Dank an alle Helferinnen und Helfer für die Unterstützung sowie an die Kirchengemeinde St. Ursula für die Bereitstellung der Toiletten im Gemeindehaus.

**MVO-Pressewart**